
 

 

第１２回 能代市バスケの街づくり推進委員会 

 

                                       日 時 平成３０年１月２２日（月） 

                                               午後７時～午後９時３０分 

                                       場 所 能代バスケミュージアム 

 

概   要 

 

１ 開 会 

    

２ 委員長あいさつ 

   石井委員長から、委員会の開催にあたってあいさつがありました。 

 

３ 協 議 

（１）バスケの街づくり意見交換会の振り返り 

  参加した委員から概要について報告がありました。 

  また、有意義な情報共有や意見交換ができたことから、今後も定期的な開催に向 

けて検討していくこととしました。 

 

（２）２年間の成果と課題、今後の方向性について 

  バスケの街づくり推進計画の遂行状況を確認しながら、２年間（H28-H29）の報告

書（案）をもとに協議しました。報告書の整理を行うこととし、再度委員から確認

してもらった上で、報告書の成案とすることとしました。 

【報告書（案）についての主な意見】 

○「３ ２年間の総括と今後の方向性」への追記 

・（１）対外的なＰＲ強化について 

→対外的なＰＲの強化とともに、市民の意識向上も図る必要がある。 

 ・（２）バスケミュージアムの機能強化について 

 →拡大や移転の検討だけでなく、カフェ機能やグッズ販売の充実等、民間への委託 

等も含めて検討していくべきである。 

 ・（３）バスケの街づくりへの協力体制について、（４）競技力向上について 

 →能代工業高校バスケ部とともに「バスケの街能代」のシンボルとなれるようなク 

ラブチーム設立について検討した方が良い。 

 

（３）今後のスケジュールについて 

  ２年間の報告書を、年度内に市長へ提出することを確認しました。 

 

（４）その他 

    

４ 事務連絡等 

 

５ 閉 会 


